

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加させて頂き、当院の問題であった点が少しづつまで解決することができた。

参加医院も数があったので、医険門でのコミュニケーションも良く取ることができた。

今後は、今日学んだことを自院のシステムにさらに細かく組み込み、MTMシステムをより深く患者さんの方に納得いくように改良させ、また、ほな子側であるスタッフの教育にも力を入れ、医院として同じ方向性を向いて患者さんに提供できるようになります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを実際みてみた、まず驚いたのは資料の質の高さ、スピード、
普段患者さん（自分も資料取り）をしておりましたが、正直ここまで
レハビリが高く行えるとは思っていませんでした。
またDHのプロフェッショナルな患者さんへの治療に対する姿勢など
大変勉強になりました。

医院に入り入れいくことが多いですが、医院の伸びしろがある。
今後成長させていくことにやりがいを感じています。

第3回玉川でアウトプットしますよう、また会えてまた会おうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、力がりやく丁寧なセミナーをありがとうございました。

日吉歯科のDr. DH ははじめからスタッフ一人一人に院長である

熊谷先生の理念や情熱が浸透していることにまず感動しました。

MIMが下げるシステムでなく、関わる医療従事者の“この人に
健康になってほしい”という患者さんを想う気持ちであり、背景や
心情を理解しようと努力する姿勢が印象的でした。熊谷先生がおられて
いた“ウエーハート、スレハート”が大切でありますと体感しました。

これから少子高齢化の進む地方で歯科医師として人生を
送る中で、目の前の患者さんはもちろん、医師界、地域全体の“善”を
名�、精神に移せる人でいたいと改めて思いました。

予約は、明日からDHに任せっきりであります口腔内写真と時間内に規格性
ある撮影ができるかトランクルしてます。

~~第3回の参加料は500円のみであります。~~

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初めはどのようにMTMをしたう良いのかうかといり、方法やテクニックなど3に目を向けていたところがありました。しかし、受講後、能谷先生のアピロソフターを学び、あくまで患者教育のため、一つのツールとして使いかせて頂きました。

今後医院で共通認識をもち、これまでが粗略的な資料採得を行えるようにし、少しずつでもMTMを行っていけるようにしていきたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

衛生士が輝かれていたです。

貴殿へ衛生士も輝かせて下さい

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防歯科の具体的な手法、手段の再確認が“生かえ”，
(MTM)

一番大切に「予防歯科を行ふ意義・目的」と再認識しました。

「地域を守り、支え」、そのために歯科には「地域社会」

「地域住民の口腔内を守り、支え」、その決意で固めたのがこれが。

歯科や社会、現状を考え、大きな困難、壁に

立たぬかうとする力と想いだす。

それが質がない健全な思考、口腔、身体をつくづくする

心、その第一歩に改めて力をもつたうなことを

実感しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加させていただき、実際に直接日吉歯科が行っているMTMの流れや規格性のある資料採得の重要性について学ぶことができ、とても勉強になりました。土曜日に初診からのMTMの流れを開き、今日デモンストレーションを見学することなどどのようなことを行っていくのかを知ることができました。セミナーの始めに世界に通用する、地域に貢献するという話があり、日吉歯科の方々は個人がこれを常に意識しながらしているのかと改めてわかりました。患者さんのことを第一に考え、実院に向むかうこと、歯科医療の本質を考えながら、診療していく感じました。

セミナーを通して、医療哲学に触れることができ、自分の知識の無さ、勉強不足を感じました。自分のvisionをしっかりと立てなければいけないと改めて感じることになりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所